

# *Respaldan campesinos bolivianos sistema único de salud y rechazan anuncio de paro médico*

---



La Paz, 2 ene (RHC) Jacinto Herrera, secretario ejecutivo de la Confederación Única de Trabajadores Campesinos de Bolivia, expresó a nombre de ese sector el respaldo al inicio de inscripción del Sistema Único de Salud.

Explicó Herrera en la ciudad de La Paz que los campesinos no estaban asegurados y ahora serán atendidos en los diversos centros de salud de forma gratuita.

El dirigente gremial rechazó la decisión de la directiva del Colegio Médico de Bolivia de convocar a un paro de 48 horas este jueves y viernes, lo cual evidencia sólo beneficios personales o políticos y ningún interés por la salud de los ciudadanos.

Mientras el presidente de Bolivia, Evo Morales, destacó el protagonismo de los jóvenes en el proceso de cambio que se desarrolla en este país hace 12 años.

Durante una reunión de Gabinete Ampliado, en la Casa Grande del Pueblo (sede del Gobierno), el mandatario se refirió al papel de ese sector poblacional en el Movimiento al Socialismo-Instrumento Político por la Soberanía de los Pueblos (MAS-IPSP).

En ese sentido, recordó que años atrás “en las ciudades era delito levantar las banderas del MAS (...) y ahora más bien la gente se concentra”.

El 18 de diciembre, unas 20 mil personas participaron en el acto central por el Día de la Revolución Democrática y Cultural, realizado en el coliseo de Quillacollo, en la ciudad de Cochabamba (centro).

En las celebraciones de ese aniversario, jóvenes del campo y las ciudades agitaron banderas y ayudaron con la organización.

Morales afirmó varias veces que las nuevas generaciones no solo son el futuro, sino el presente de la nación, por lo cual el Gobierno trabaja por su desarrollo y formación.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/180118-respaldan-campesinos-bolivianos-sistema-unico-de-salud-y-rechazan-anuncio-de-paro-medico>



**Radio Habana Cuba**